



かがやく瞳

令和4年度

2022. 11. 1

No. 26

6年ひだまり学年 修学旅行に行ってきました

10月25日(火)、26日(水)、小学校最大の行事の一つ「修学旅行」に6年生11名が無事行ってきました。2日間とも絶好のお天気に恵まれ、青い空と広い海、遠くの鳥海山を臨む景色が何度も見る事ができました。そして、東大曲小学校の子どもたち古四王キッズのあたたかさも見ることができました。

まず、出発。あたたかいお見送りを受けました。集合時刻の7時45分、児童玄関前には4年生が作ってくれたバナーがありました。バナーには「行ってらっしゃい。いい思い出ができますように」と書かれてありました。出発時間は8時15分、ちょうど朝の活動の時間でした。1年生から5年生までが玄関に出てきて見送ってくれました。「行ってらっしゃい。」「気をつけてね。」「行かないで。」という子どもたちもいました。6年生の子どもたちが、どれだけ下級生に慕われているかがよくわかりました。



【「行ってらっしゃい」のバナー】

旅行中、6年生は自分たちが決めた約束を守りながら修学旅行を楽しみました。広く青い海が広がると「すごい。」「すご〜い。」、どの見学の間所でも「楽し〜。」「楽し〜。」、何を食べても「おいし〜。」「おなかいっぱい。」を連発していました。何にでも喜びを多くの人・もの・ことへの「お陰さま」を感じながら接していました。旅行でよくあるトラブルも全くなく、6年生の普段の誠実な生活がもたらしてくれた、ただただ楽しい2日間でした。まさに6年生「ひだまり」という学年ネームの通り、穏やかであったかな気持ちにされた修学旅行でした。



【みんなに見送られて出発】

修学旅行に向けては、6年生の子どもたち、ご家庭の皆さんはじめ、全校のみんなが関わってくれました、11人揃って修学旅行に行けるよう様々な面で努めていただきました。修学旅行を通して、また東大曲小学校が強くなれたと思います。ありがとうございました。

お知らせ

がんばっておめでとう

大仙市平和標語コンクール 優秀賞

4年 小松 心愛 「青い海 青い空 みんなの幸せ 非核から」

～古紙回収ありがとうございました～

8月20日に皆様のご協力で行われた古紙回収の金額の支払いがありましたので、お知らせいたします。金額は5,480円でした。来年度以降も積み立てながら子どもたちの教育に必要な物品等の購入に充てたいと思います。金額はともかく、皆さんに古紙回収を通して関わっていただけたことに意義を感じ嬉しく思います。改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。